

# WNI

## Raih Juara di Ajang Jajanan Khas Temanggung Bajingan dan Ndas Borok

Agung widodo - [TEMANGGUNG.WNI.OR.ID](http://TEMANGGUNG.WNI.OR.ID)

May 15, 2024 - 11:35



**Temanggung**-Persit Kartika Candra Kirana (KCK) Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung tampil Juara 1 satu membuat jajanan khas Temanggung yang di selenggarakan oleh Tim penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PPK) Temanggung di acara Expo Temanggung 2024 Gedung pemuda

temanggung Selasa 14/05/24

Persit Temanggung membuat jajanan khas temanggung dengan tema bajingan dan Ndas Borok sama-sama berasal dari singkong yang salah satu nama jajanan Bajingan ini sebenarnya merupakan makanan yang sederhana. Kuliner ini hanyalah berupa singkong yang dicampur dengan gula merah.

Sama halnya dengan jajanan Ndas Borok asal Temanggung, merupakan makanan khas dengan cita rasa gurih manis, terbuat dari singkong, parutan kelapa dengan taburan gula aren. Bentuknya yang mirip borok di kepala membuatnya lebih populer dengan sebutan Ndas Borok.



Pj. Ketua TP PKK Indira Prasmini Agung Prabowo berkesempatan hadir secara langsung bersama jajaran TP PKK, Ketua Persit Temanggung Eka Sriyono, Ketua PIAD Temanggung Ratna Ardiyan Yuniyanto, seluruh organisasi wanita Kabupaten Temanggung, Pastakaran dan seluruh peserta dalam kegiatan tersebut.

Ajang perlombaan diikuti dari berbagai Organisasi wanita (GOW) dan Ibu-ibu PKK kecamatan daerah temanggung sebanyak 38 peserta. Ketua PKK Temanggung Ny. Indira Prasmini Agung Prabowo resmi membuka Dengan mengucapkan "Bismillahirrahmanirrahim lomba penyajian jajanan khas Temanggung secara resmi saya buka" ucap Indira

Ia mengharapkan kepada seluruh wanita temanggung bisa kreatif, berkreasi dan berinovasi dalam jajanan tradisional Temanggung "semoga adanya lomba penyajian jajanan pasar jajanan khas Temanggung ini, dapat lebih diperkenalkan lagi jajanan-jajanan khas Temanggung dan juga dapat lebih, kreasi-kreasi dan berinovasi sehingga kedepannya jajanan khas Temanggung ini dapat lebih dikenal lagi di luar sana dan kami percaya bahwa ibu-ibu semua yang hadir di

sini adalah ibu-ibu yang tangguh pantang menyerah.” katanya